



Der Tod der ersten Nachtigall.

In jener seligen, längst entschwundenen Zeit, wo die Erde Paradies genannt wurde und in üppiger unentweihter Herrlichkeit prangte, — eine Herrlichkeit, die uns nur dunkle, aber berauschte Sagen schildern — durchzog ein Schwan die Fluthen eines reizenden See's. Die scheidende Sonne streute Goldfunken auf den Wasser Spiegel und tauchte die Gefieder des stolzen Vogels in blendendes Licht. Damals aber konnten die Schwäne singen; der liebe Gott hatte ihnen eine Stimme gegeben, voll, mächtig, erschütternd, und das Morgen- und Abendlied eines Schwans war eine entzückende Andachtshymne